
『 進 化 す る 老 舗 』

副校長 土屋 太志
洒落っ気がでてきた思春期。私はセレクトショップの「UNITED ARROWS」の袋を抱えて街ゆく人

に憧れを抱いていました。数年後、アルバイトのお金ではじめてそれを手に入れた時の喜びは今でも忘
れません。本来であれば運動会の振替休日である６月５日（月）、用事があって立ち寄った新宿駅近くの
「UNITED ARROWS」の前を通り過ぎた時に、ふとそんなことを思い出しました。
日本のセレクトショップの草分け的存在である「UNITED ARROWS」。創業時から掲げている理念は
『進化する老舗』だそうです。時代の変化に応じて、革新を重ね続けることで伝統につなげていくとい
うことでしょう。

本校では、順延により６月６日（火）に運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染症感染拡
大防止のため、過去３年間は様々な制限のあった運動会でした。今回は久しぶりの制限なしの運動会。
これまでの伝統を継承しつつ、新たな歴史を創る第一歩とするべく、様々な革新に挑んだ運動会でも
ありました。
そのチャレンジの過程では、生徒も教職員も壁にぶつかり悩ん

だこともあります。本当は実現したかったけれど、残念ながら実
現できなかったこともあります。しかし、その一歩を勇気をもっ
て踏み出せたことが最大の成果であり、大きな意味があったのだ
と思います。
運動会の生徒アンケートでは「運動会が楽しかった」と回答し

た生徒の割合は 90％を超えました。閉会式でのキラキラした生徒
の笑顔、会場が一体となった３年生の大ムカデ …… あの光景が
全てを物語っていると思います。
本校は昭和 22年に開校し、その歴史は 76年になる、言わば

“老舗の学校”です。まさに『進化する老舗』。時代の流れととも
に、学校教育の “当たり前” も変わっていきますし、変わらなく
てはいけません。第七中学校の生徒の皆さんには、今後も、開校
当時から脈々と受け継がれてきた伝統を大切にしながら、変わる
勇気をもって一歩を踏み出せる人であってほしいと願っています
（もちろん教職員も）。

運動会の開催にあたっては、輝鼓会、江古田四丁目町会、旭公
民会町会、江原小学校、江古田小学校、その他多くの地域の皆様
のご協力をいただきました。PTA役員の皆様には、受付や警備、
記録等を担っていただきました。また、平日開催にも関わらず、
当日は 400 名を超える保護者の皆様にもご参観いただきました。
皆様のご理解とご協力、そしてたくさんの励ましのお言葉が大き
な力となりました。

笑顔とやる気いっぱいの七中 生徒自らが常に鍛え続ける七中
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第七中学校 ＳＮＳルール

１ 平日のスマホ・ゲーム機の使用時間は３時間以内

２ 人の悪口や嫌がることを書き込まない

３ 個人情報や個人情報を特定できる画像を投稿しない

４ 時間や場所を考えて使う

新たな伝統を創るべくその中心となって活躍してくれた実行委
員の皆さん。自分の役割に責任をもち、立派にやり遂げてくれた
各係生徒の皆さん。
そして一生懸命な姿を見せてくれた全校生徒の皆さん。素敵な

運動会をありがとうございました。

今年度の運動会において、新たな記録が更新されました。 おめでとうございます。

1,500 m走 １年 ５分２０秒 ２年 ５分０８秒
1,000 m走 ３年 ３分４１秒
３年学級対抗リレー １分３７秒７５

（敬称略）

生徒の活躍

野球部 中野区中学校総合体育大会（軟式野球の部） 第２位

お知らせ

ＳＮＳの利用ルールについて
生徒が、いじめ等のトラブルや犯罪に巻き込まれないようにするとともに、学習への悪影響を防ぐた

め、生徒がＳＮＳ（ネットワーク上のコミュニケーション機能をもったサービス全般）を利用する際の
ルールが『ＳＮＳ東京ルール』を踏まえて、第七中学校の生徒会が策定しています。ご家庭でも話題に
していただき、ＳＮＳによるトラブル防止につなげていただければと思います。

また、７月８日（土）の土曜授業では中野区保護司会 江古田分区のご協力により「セーフティ
教室」を実施し、ネットリテラシーについての講演会を開催いたします。
授業参観とともに、ご参加いただけるようお願いいたします。詳細は、別途お知らせいたします。

夏服の標準服Ⅱ型でのリボン着用について
昨年の生徒総会で、夏季にリボンを着用していると、汗で肌がかぶれてしまうため、リボンを外して

学校生活を送りたいという意見がありました。
そこで、生徒会役員と話し合い、夏服の標準服Ⅱ型では登下校も含めて、リボンの着用は生徒の判断

といたします。

運動会 新記録


